
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

23.11.2015

Anwesend 16 Personen

Beginn 18:15

Ende 19:33

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Mahnung wegen Steuererklärung

Wurde schon vor einiger Zeit gemacht. Jemand muss nachhaken, aber Ansprechpartner in Urlaub.

ToDo: Steuern klären

1.2 Sonstiges

• Links in Mails für Infos wegen Mailinglisten waren falsch. Korrigierte Mails werden jedoch nicht nachgeschickt.

• Mail von Studentin wegen Schicken von beglaubigten Kopien. Es wurde geantwortet.

• Deutsche Mathe-Fußballmeisterschaft, uninteressant.

• Jour fixe der Studentenwerke. Wer hat Input hat, soll eine Mail schreiben.

2 Alte ToDo
V Finanziere dran erinnern, die EWO-Rechnung zu bezahlen.

2 Links von O-Phase nicht mehr auf die Seite von 2014 linken
Status: Zuständigkeit übertragen

2 E-Piano herbringen

V Mail zu auf Website dokumentierten Mailinglisten schicken

2 Text für die Petition überlegen, dann über gaf-intern für Feedback schicken.
Status: Eine nötige Information fehlt noch

V Mediawikiseite machen

V Der Poststelle sagen, das die Meteo- und Bioinfo-Fachschaften nicht bei uns sind

2 Herausfinden, wie viele Leute das TU Teilzeitstudium machen
Status: wird gemacht

V Professorencafe bewerben

V Mathe Stammtisch organisieren
Status: kleine Details fehlen noch
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V Termin für Klostein-Sitzung rumschreiben

2 Info-Mail schreiben, Wiki-Seite mit Terminen erstellen; GAF-Talks

V Wegen Transponderanträgen an die GAF-Liste schreiben.

V Neue Anträge ausdrucken und in Fach legen

V Bus reservieren auf 4.12.

V Nachschauen wie viel Aufhänger (A3/A4) für Klostein kosten
Status: Erstmal laminierte, falls es nicht so gut klappt

3 Berichte

3.1 Info-Stammtisch

Lief alles gut.

3.2 Konventssitzung

• Akkreditierung der Kurdischen Hochschulgruppe in Abwesenheit selbiger abgelehnt.

• Tim Sauer macht anonyme Interviews zu Wohnungsnot für SZ, es werden Leute gesucht, die wegen Wohnungs-/
Geldnot das Studium abbrechen mussten.

• Besprechung des Bürgerbegehren der ÖDP gegen zweiten Block des Kohlekraftwerks wurde vertagt, da es
das Begehren noch nicht gibt. Normalerweise kümmert sich der Konvent nur um Hochschulpolitik und nicht
um allgemeine politische Fragen.

3.3 Sonstiges

• Fakultätsrat 16

4 Diskussion

4.1 Gumbel Physikstudis am 18.12

Weihnachtsfeier; von Studenten für Studenten.
Wird nur erlaubt, wenn es nicht privat ist. Nach Aussage des Organisators für alle Physiker. Wäre es sinnvoller,
wenn es über die Fachschaft organisiert wird? Wird für nächste Woche eingeladen.

ToDo: Organisator wegen Weihnachtsfeier zu Sitzung einladen.

4.2 Alumni Geld

Vorschläge:

• Whiteboard für Gumbel. Wie teuer ist das, brauchen wir dafür Geld von den Alumni?

ToDo: Whiteboard Idee weitergeben

Kaum gute Ideen, wir machen für die Ideen eine Wiki-Page.

4.3 Mathe Stammtisch Snacks

Mathe-Stammtisch will 100e für Snacks etc. als Grundlage. Wird normalerweise nicht gemacht, aber allgemein für
eine gute Idee gehalten. Man könnte es für andere Stammtische auch einführen.

4.4 Transponder

Problem: Es gibt zu wenig Transponder, um sie so großzügig auszuteilen wie bisher. Die Liste der Personen mit
Transponder wurde durchgegangen. Transponder sollten zurück gegeben werden, Sommerfest Leute bekommen
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eigene. Leute, die nicht mehr an der LMU studieren sollen sie zurück geben.
Pfand für Transponder sollte in Höhe der Kosten sein → nun 50e (ein Pfand dieser Höhe wird auch von Mitglieder
der StuVe, oder des Instituts gezahlt).
Es wurde eine Weile kein Pfand gezahlt oder weniger, soll das angehoben werden? Kosten haben sich erhöht. Auch
bei alten Transpondern muss ein neuer angeschafft werden.
Falls ein Transponder verloren geht, kann der gesperrt werden, auch temporär. Sollte gemacht werden, um
Missbrauch zu verhindern.
Das Pfand muss verwaltet werden; Piwon kann das nicht machen.

4.5 Physik-Geld für weitere Sitzgelegenheiten

Im Gebäude würde es vermutlich nicht vom Bauamt bewilligt werden. Sitzgelegenheiten draußen könnte sinnvoll
sein. Alternative: Bierbänke draußen, aber müssten gereinigt/gewartet werden. Es gibt auch festere, das wäre eine
Idee. Die GAF muss auch noch Geld ausgeben, wir könnten die Bierbänke also auch selbst kaufen.

4.6 Sonstiges

• Wird das E-Piano im Gumbel überhaupt benötigt? → ja, es haben einige Leute nachgefragt. Es kommt in
jedem Fall.

5 Anträge

5.1 100e für Mathe-Stammtisch

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Transponderpfand

Wer einen Transponder neu kriegt zahlt 50e; von Leuten, die weniger gezahlt haben und noch einen Transponder
besitzen wird der Differenzbetrag eingesammelt.

ToDo: Buch führen, quittieren

Ist ein guter Betrag, dass sich Leute darum kümmern, den Transponder nicht zu verlieren.

Deckt die Kosten für Neuanschaffung.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 500e für Weihnachtsfeier

Schon recht viel, so viel sollte nicht aufgebraucht werden; ist aber als Buffer geplant.
Wir kriegen jedes Jahr einen deutlichen Überschuss und sollten das verbrauchen, aber die aktuelle Summe ist auch
kein Problem vom Finanzamt her.
Es gibt eine maximale Summe, die pro Vereinsmitglied verbraucht werden darf (40e pro Person im Jahr.)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 50e für Klostein-Laminierfolien

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Erstsemestersprecher für Mathematiker

Aktuell noch keine, müsste schnell, d.h. vor Weihnachten, gemacht werden. Geht, wenn man es vorher zu mindestens
zweit mit dem Prof ausmacht und dann vorgeht. Jeder sollte sich zur Wahl stellen lassen dürfen. 2 Sprecher wählen.
Sprecher sollten Schnittstelle zwischen Fachschaft und Erstis sein.
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6.2 Gumbeltext

Gumbeltext ist fertig. Wird geTeXt und an Piwon weitergereicht.

6.3 Sonstiges

• Im Anschluss ist Klostein-Sitzung. Wenn jemand gute Ideen für Kategorien/Berichte hat, sollen sie mitgeteilt
werden.

• Feuer auf Dauerschleife auf Weihnachtsfeier? → ja

• Fachschaftszimmer aufräumen, Zelt sollte weg.

7 Anstehende Termine
• 2015-11-23

Klosteinsitzung

• 2015-11-26
Mathe Stammtisch


